



特集:

新任医師の紹介

・手術部副部長(兼)

呼吸器外科医長

加藤博久

・心臓血管外科医長

黒田吉則

....1

おきびよう夏フェス

2015

....2~3

医療連携・相談室

からのお知らせ

....4

肺癌完治手術を目指して

手術部副部長(兼)呼吸器外科医長
加藤博久



本年4月から呼吸器外科医長として着任しました加藤博久です。近年の肺癌症例数増加に伴いスタッフ増員が必要となり、呼吸器外科は副院長の山田先生と常勤二人での診療体制となりました。

肺癌手術症例増加の一因として挙げられるのが、小型肺癌の増加です。特にすりガラス陰影と呼ばれる淡い小型の肺結節は、近年のCTの進歩により指摘されるようになり、腫瘍学的に悪性度が低い肺癌である場合が多いため術式も縮小手術や内視鏡手術等の低侵襲手術へと変化してきております。

私は山形県内と仙台の呼吸器外科基幹病院に勤務する中で、術後患者さんの早期社会復帰及び長期生存を数多く経験しました。手術で完治が期待できる場合や入院期間が他治療より短縮可能な病態であれば、積極的に外科治療を提供したいと思っております。知識はもちろんのこと技術をいつでも発揮できるよう努めております。地域の皆様のお役に立てるよう今後も努力致しますので、宜しくお願い申し上げます。

高齢化社会における心臓血管外科

心臓血管外科 医長 黒田吉則



今年の4月より心臓血管外科に赴任して参りました黒田吉則です。当院の心臓血管外科は常勤1人体制で、微力ではありますが精一杯診療にあたらせていただきたいと思います。

さて、心臓血管外科では主に心臓・大血管・末梢血管の外科手術を診療の中心としております。高齢化にともない、心臓大血管手術が必要な患者さんの年齢もどんどん上がっております。一昔前であれば、「80歳だから心臓の手術はやめておきましょう」と言っておりましたが、現在では心臓血管手術の技術の進歩により、90歳でも心臓血管手術ができる時代になりました。地域の先生方に診察していただき、手術で元気になる、長生きできる可能性があるかと判断されましたら、積極的にご紹介いただければと思います。

地域の皆様のお力になれるよう、日々の診療に精進して参ります。何卒宜しくお願い申し上げます。

公立置賜総合病院

〒992-0601

山形県東置賜郡川西町
大字西大塚 2000 番地

TEL:

0238-46-5000

予約センターTEL:

0238-46-5700

病院理念
心かよう信頼と安心の病院

置賜広域病院組合

公立置賜総合病院

www.okitama-hp.or.jp

YBCラジオ出演



高橋潤先生が「ドクターアドバイスで今日も元気」に出演されます。
8月24日～8月28日 午前6:30～と午後4:15～15分間放送されます
ので、ぜひ皆さんでお聞きしましょう。
放送収録にあたっての裏話をお聞きました。

内容についてちょっとだけ教えていただけますか。

「総合診療って何？」ということをも～金までずっとです。

5日間は長いですね。ネタ切れなんてないでしょうが…

もっと話したいことがあったなあ。でも専門医制度について、一般の
方々にどう伝えたらいいか、考えたよ。病気の話じゃないしね。

緊張するものですかね。

意外と緊張しなかったな。山本アナウンサーと2人きりだし、間違っ
たらと直してできるし…相手が女性だったらきっと緊張したね(笑)。

収録中の秘話があったら教えてください。

その山本アナウンサーと家がすぐ近くだったね。それと社員はカード
キーを持ってトイレへ行ったりするんだけど、ディレクターからカードを
借りてトイレへ行く練習してたら、青山アナウンサー(女性)に笑われ
ちゃった。

高橋先生は人気上昇中ですね。

総合診療科として先生のご活躍を期待しております。

平成27年度 公立置賜総合病院

医療連携登録医総会

日時 8月31日(月)18:30～

会場 公立置賜総合病院 大研修室

内容 特別講演会
「総合診療って何？」講師:公立置賜総合病院
総合診療科診療部長
高橋 潤 氏

備考

総会終了後、立食形式での懇親会を
開催いたします。ご参加をお待ちしております。
(参加費無料)当日は、多くの当院登録医の先生
方にご出席いただきます。
地域の先生方とより良い関係を築く
ため、多くのご参加をお待ちしてお
ります。

 岡合せ高口・公立置賜総合病院
医療連携・相談室
TEL: 0238-46-5000 (1801)

ご案内・・・

8月31日(月)に、医療連携登録医総会の中
で特別講演「総合診療って何？」を企画して
おります。登録医以外の方でもご興味のある方
はご連絡ください。

医療連携・相談室

0238-46-5000 内線(1439)

あとがき…

うだるような暑さが続いています。秋はすぐ
そこに。連携においても実りの秋になりますように、
紹介・逆紹介を今後ともよろしく願いいたします。

ドクターヘリもやってきた!



おきびよう夏フェス2015

守ろう健康と命 広げよう地域の絆 ~15年目のありがとう~



腰痛体操でリフレッシュ



去る8月8日(土)、公立置賜総合病院において「おきびよう夏フェス 2015」が開催されました。当日は好天にも恵まれ、大変多くの皆様よりご参加をいただきました。長井南中学校の吹奏楽部を招いてのオープニングコンサートに始まり、メインステージではふうせんたけさんによるバルーンアートや、べにばなレジェンドによるけん玉パフォーマンスが行われ、参加した子供たちは目を輝かせておりました。また、健康教室として肩こり・腰痛体操、パワーストーンストラップ作り、体験・健康測定として手洗いや AED 体験、分包機を使つての調剤体験、普段なかなか計ることのできない血管年齢や骨密度測定など、病院ならではのコーナーも好評でした。さらに働く車大集合では、「消防車」「パトカー」「軽機自動車(自衛隊)」など実際に乗車もでき、お子様連れ、お孫さん連れの方々が多数訪れ、子どもたちの笑顔を写真に収めていました。置賜総合病院を「もっと身近に」、また地域の皆様に「役立つ健康の豆知識」をお伝えすることを 目的に開催したところですが、職員自らも地域の皆さんとのふれあいの中で元気をいただきました。これからも、地域に根差した医療サービスの提供はもちろんですが、皆様に親しまれ、選ばれる病院となれるよう、職員一同努めてまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。



浴衣美人がお出迎え

AED体験



調剤体験



歯型模型展示



みんなウットリ

演奏を聴いて

長井南中の



産直コーナー

バルーンアート

がんや各種リボンの掲示など啓発コーナーも充実



消防車に乗って大興奮

